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Estella: Hallo zusammen, willkommen bei "Plejadisches Wissen". Meine Kollegin ist 
Cristina und ich bin Estella. In diesem Video werden wir uns ein wenig genauer 
vorstellen, für all die Leute, die uns nicht kennen, wenn ihr erst kürzlich zu diesem Kanal 
gekommen seid, und wir werden erklären, was wir tun, dass wir mit einem 
außerirdischen Kontakt arbeiten und dann werden wir erklären, wie wir zu dem 
gekommen sind, was wir jetzt tun.

Cristina: Hallo Freunde, ich bin Cristina, ich komme aus Barcelona und erzähle Euch, 
dass ich Reitlehrerin bin, obwohl ich mich in den letzten Jahren hauptsächlich dem 
Studium der Ethnologie gewidmet habe, also dem natürlichen Verhalten des Pferdes in 
der Wildnis.

Von klein auf hatte ich ein großes Interesse an allem, was mit Ufologie zu tun hat, 
Außerirdische, Leben auf anderen Planeten,  an sich hatte ich immer das Gefühl, nicht 
von hier zu sein, dass dies nicht mein Platz ist, ich hatte sogar das Gefühl, dass meine 
Zeit hier kurz ist oder kurz sein wird und ich etwas sehr Wichtiges zu tun habe, neben 
vielen anderen Empfindungen, die wahrscheinlich viele von Ihnen auch teilen.

Wie ich schon sagte, war ich immer sehr interessiert an all diesen Themen, ich habe 
viele Forscher verfolgt, viele Ufologen, besonders viele Kontaktpersonen, denn alles, 
was mit Außerirdischen und anderen Spezies und Biologie auf anderen Planeten zu tun 
hatte, war für mich immer etwas sehr Interessantes und ich war sehr neugierig, von all 
dem zu lernen. Durch jahrelanges  Verfolgen vieler Menschen und Lesens vieler Bücher,  
Anschauens vieler Videos und vieler Forschungs- und wissenschaftlicher Arbeiten, 
fanden wir die TaygetischeOffenlegung durch die Kontaktpersonen, die sie weitergaben.

Das Gefühl, als ich diese Informationen fand, war nicht nur eine Überraschung wegen all 
der wissenschaftlichen Daten und all der Antworten, die sie erbrachten, nach denen ich 
seit Jahren gesucht hatte, sondern was mich am meisten überraschte, war wie ein 
Gefühl der Erinnerung an all diese Informationen. Als ob ich sie irgendwie, teilweise 
schon wusste und mich daran erinnerte. So gingen sowohl ich, als auch Estella sehr in 
Resonanz mit all dem, was von den Kontaktpersonen mitgeteilt wurde und wird.

Estella: Ich bin Estella, ich komme auch aus Barcelona. Beruflich widme ich mich 
ebenfalls der Welt des Reitens als Pferdeausbilderin, tatsächlich lernten Cristina und ich 
uns dadurch kennen, nachdem wir viele Jahre diese Welt geteilt haben.

In Wahrheit war es für mich eher ein plötzliches Erwachen , plötzlich kam ein großes 
Interesse an all diesen Themen in mir auf, ich fühlte mich davon super angezogen und 
als wäre es das Einzige, was ich in diesem Moment tun wollte und ich fühlte ein 
Bedürfnis, denn wirklich, wie Cristina sagte,  war es ein Gefühl der Erinnerung. Genau 
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so war es, als wir die taygetische Enthüllung stießen, für diejenigen von euch, die nicht 
so genau wissen, was wir damit meinen: Im Grunde ist es so, dass die Taygeter eine 
Rasse sind, da Taygeta einer der Sterne der Plejaden ist und sie hier im Orbit sind. Sie 
waren während, in der Tat,   könnten wir sagen, der gesamten Geschichte der Erde, sie 
waren zu vielen verschiedenen Zeitpunkten anwesend und jetzt ist  einer von ihnen, 
sodass wir alle, die wir hier sind, es erleben. Wir lernten  durch die Themen, die sie über 
ihre Kontaktpersonen mitteilten, und wir mochten die Informationen so sehr, sie zogen 
uns so sehr an und ließen uns so viele Dinge verstehen, in der Tat, die Wahrheit ist ,so 
als ob sie in gewisser Weise bereits Teil von uns wäre.

Daraufhin haben wir einige Workshops ins Leben gerufen, in denen wir all die 
Informationen, die sie zu verschiedenen Themen weitergegeben hatten, sammelten und 
auf eine andere Art und Weise an die Menschen weitergaben. Wir haben das in der 
Gegend von Barcelona gemacht.

Cristina: Wie Estella erklärt, hatten wir durch die Workshops auch die Möglichkeit, eine 
der Kontaktpersonen persönlich zu treffen, Robert Carbonell,  wir konnten uns mit ihm 
über viele Dinge austauschen, und wir fanden alle Informationen, die er hatte, sehr 
interessant. Von da an machten wir mit den Workshops weiter, nur aufgrund der 
Umstände, die Sie alle kennen, mussten wir aufhören, die Workshops zu veranstalten, 
weil es nicht mehr möglich war, sie hier in Barcelona durchzuführen, das war der 
Zeitpunkt, an dem wir uns entschieden, den YouTube-Kanal einzurichten, mit der 
Absicht, all das, was wir durch die Workshops taten, weiter zu teilen.

Estella: Wir eröffneten also diesen YouTube-Kanal, auf dem wir entweder die 
verschiedenen Forschungen, die wir unsererseits durchführten, teilten, da wir sie für 
wichtig und interessant hielten, und wir erstellten auch Zusammenfassungen, oder 
teilten die Informationen, die Teil der Taygetischen Offenbarungen waren. Also nach 
drei Monaten, seit wir den YouTube-Kanal eröffnet hatten, also genau am 12. Juni im  
Jahr 2020, hatten wir unseren ersten Kontakt mit einigen Leuten dieser Rasse.wir haben  
ein Video, in dem wir genau erklären, wie diese erste Konversation ablief,  wir werden 
Ihnen den Link hier lassen, falls jemand von Ihnen daran interessiert ist, es nachher 
anzusehen.

Dieser Kontakt, den wir mit ihnen aufrechterhalten, erfolgt über ein neutrales 
technologisches Medium, in diesem Fall das, das wir hier auf der Erde haben, über das 
Internet. Wir werden einige Videos machen, in denen wir genau erklären werden, warum 
das der Fall ist und all die Dinge, die es mit sich bringt, teils positive Aspekte oder  auch 
einige Negative.

Cristina: Wir arbeiten derzeit mit einer der außerirdischen Frauen, Anéeka von 
Temmer, und wir beschäftigen uns mit sehr unterschiedlichen Themen, sei es Biologie 
oder Exobiologie, andere Spezies, Leben auf anderen Planeten, Physik, Metaphysik, 
Mathematik, Astronomie, sehr unterschiedliche Themen. Aber wir möchten an dieser 
Stelle betonen, dass alle Themen, mit denen wir uns beschäftigen, Themen sind, die 
uns sehr interessieren, das heißt, dass wir diejenigen sind, die die Themen vorschlagen. 
Sie, drängen uns kein Thema auf, sie geben uns nicht einen Block an Informationen und 
sagen uns: "Das ist es, was wir euch beibringen werden." Nein. Vielmehr sind wir 
diejenigen, die sich für ein Thema interessieren und Fragen stellen, oder um 
Informationen bitten, und sie stellen sie uns zur Verfügung.

Estella: Seit wir begonnen haben, mit ihnen in Kontakt zu treten, haben wir uns an ihrer 
Offenlegung beteiligt und uns mit den Themen beschäftigt, die für uns von Interesse 
waren, und sind nicht so sehr ins Detail gegangen, wie bei dem, was wir euch jetzt 
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präsentieren und was in den folgenden Videos gezeigt wird, weil diese Informationen 
bereits von denjenigen geteilt wurden, die mit ihnen in Kontakt stehen, und schon einige 
Zeit dabei sind - tatsächlich sprechen sie seit drei Jahren mit ihnen -. Da sie diese 
Informationen bereits geteilt hatten, hatten wir jedoch das Gefühl, dass wir es auch für 
all jene Menschen tun müssen, die, wie wir gesagt haben, vielleicht neu auf diesen 
Kanal gestoßen sind, das ist unsere Absicht.

Wir mögen wirklich alles, was wir durch sie lernen, und wir sind sehr glücklich, unsere 
Absicht ist es, auch zu helfen, all jene Menschen aufzuwecken, die an dieser Art von 
Informationen interessiert sind, und das ist der Grund, warum wir hier sind. In der Tat, 
wie Sie sehen können, sind wir keine Profis in diesem Medium, der Welt von YouTube, 
tatsächlich, sind wir  erst sehr kurz hier  und wir tun das Beste, was wir können, obwohl 
wir nicht ausschließlich auf dies konzentriert sind.

Cristina: Die Wahrheit ist, dass es für uns eine unglaubliche Erfahrung ist, die 
Möglichkeit zu haben, wirklich mit einer anderen Welt in Kontakt zu treten, mit einer 
anderen Rasse, und in der Lage zu sein, so viele Informationen von außen über die 
Erde zu erhalten, die der Öffentlichkeit nicht zugänglich sind, sowie von diesen 
Informationen zu lernen.Für uns ist es super wichtig und wir fühlen uns wirklich sehr 
glücklich, diesen Moment zu erleben. Ich möchte Ihnen etwas erzählen, woran ich mich 
manchmal erinnere, nämlich dass einer der Kontaktierten einmal gesagt hat: "Verfolge 
deine Träume, wenn du sie wirklich willst, werden sie eines Tages wahr werden." Das ist 
wirklich so, wie Estella und ich das alles im Moment erleben.

Estella: Ich wollte sagen, dass von hier an verschiedene Einführungsvideos folgen 
werden, in denen wir sie vorstellen, damit Sie wissen, wer sie sind, was sie hier machen, 
warum sie auch jetzt  hier sind, wie unser Kontakt ist, warum er so ist und auch ein 
bisschen über die Menschen dieser Rasse, dass wir die Ehre hatten, mit ihnen sprechen 
zu können, und damit ihr alle sie auch  ein bisschen besser kennenlernt. So weit, wir 
verabschieden uns, wie immer vielen Dank an alle, die hier waren und zugehört haben, 
und wir werden uns in diesem folgenden Videos wiedersehen.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

Mehr Infos und Videos(Deutsch): https://www.ofaatu.eu/cosmic-agency/
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